

Solemos oír:

“La mayor parte de las denuncias por violencia de género son falsas”.

Pero la realidad es que:

Es algo totalmente falso, como ha afirmado una y otra vez el Tribunal Constitucional, la cifra de denuncias falsas no llega al 1% del total.

El silencio y el secreto sigue siendo uno de los grandes obstáculos y se denuncian muy pocos casos en relación con los hechos cometidos.

Solemos oír:

“Las mujeres también maltratan a los hombres, y lo hacen en igual medida o más”.

Pero la realidad es que:

La violencia que ejercen las mujeres sobre los hombres, absolutamente condenable e injustificada, no llega a un 4%, mientras que el 70% de las mujeres que mueren en el mundo lo hacen en manos de hombres, que suelen ser sus parejas, exparejas u otros de su círculo familiar.

Con la Igualdad y contra la Violencia de Género:

DESMONTANDO FALSOS MITOS



CENTRO DE LA MUJER DEL AYUNTAMIENTO DE LA SOLANA

DESMONTANDO FALSOS MITOS (IV): “sobre la Violencia de Género”

Organización



CENTRO DE LA MUJER DEL AYUNTAMIENTO DE LA SOLANA

C/ Pozo Ermita, 4, 1^a planta.-
La Solana (Ciudad Real)

Teléfono: 926631103
centrodelamujer@hotmail.es



C/ Pozo Ermita, 4, 1^a planta.
Tfno: 926 6311 03
centrodelamujer@hotmail.es

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Desmontando Falsos Mitos IV: sobre la Violencia de Género

Solemos oír:

“Los malos tratos sólo se dan en ambientes marginales, en personas sin educación, ni medios económicos, extranjeras, de otras razas y culturas,...”

Pero la realidad es que:

“Los malos tratos se dan en todos los medios sociales, económicos y culturales. Las mujeres en situación de pobreza, con falta de recursos, de otras culturas,... no sufren más violencia pero sí tienen menos medios para salir de ella.”

“Más difícil es aún en el mundo rural, donde las mujeres tienen menos información, más presión y más miedo a la hora de denunciar. Un mundo todavía muy tradicional y masculinizado donde no existe el anonimato y que dificulta muchas veces percibir la violencia de género, reconocer los comportamientos violentos y denunciarlos.”



Solemos oír:

“Las mujeres maltratadas no hacen nada para salir de su situación y tienen la culpa si siguen conviviendo con ese hombre”

Pero la realidad es que:

“Las mujeres maltratadas también lo son psicológicamente, están destrozadas emocionalmente y tienen muy baja autoestima por lo que adoptan un comportamiento pasivo y de sumisión que les bloquea para salir de la situación o pedir ayuda. En muchas ocasiones no tienen dónde ir, creen no tener alternativa y sobre todo, tienen miedo.”



Solemos oír:

“Los malos tratos son un asunto privado de la pareja, no somos quién para meternos en la vida privada de la gente.” “los trapos sucios se lavan en casa”.

Pero la realidad es que:

“Este mito ha provocado que durante años la violencia de género fuera ignorada, minimizada e incluso “disculpada”.

“Ningún acto que dañe a la persona física, psicológica o sexualmente puede considerarse como privado, la violencia de género es un problema social, es una violación de los derechos humanos y es un delito y los delitos nunca son cuestiones privadas y se deben denunciar.”

Solemos oír:

“Los hombres que maltratan a las mujeres lo hacen porque están locos, o son alcohólicos o drogadictos,...”

Pero la realidad es que:

“El alcohol o las drogas pueden ser un desencadenante pero no son la causa, ¿por qué entonces los maltratadores solo atacan a sus mujeres y no a otras personas?.”

“Según estudios realizados por la OMS, menos del 10% de los casos de violencia de género son ocasionados por enfermos mentales, la única “enfermedad” del maltratador, por llamarlo así, es su “machismo”.